



Gymnastique artistique

publié le 31/01/2020

2ème rencontre distirct

Mercredi 29 janvier s'est déroulé la deuxième rencontre de district de gymnastique artistique à Ruelle.
Les filles ont composé un enchaînement sur 2 agrès choisis.
Bravo à elles pour leurs engagements et leurs résultats prometteurs
Rendez vous le mercredi 25 mars pour le championnat départemental à Angoulême .

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.